
Gesendet: Montag, 20. März 2017 16:06 
An: Saul, Martina 
Betreff: Mitteilung über das Mailformular (Stadt Leverkusen) 
 
Vorname: Volkmar 
Nachname: Bornefeld 
 
Mitteilung: 
Oberbürgermeister Uwe Richrath 
Rathaus 
Friedrich-Ebert-Platz 1  
51373 Leverkusen  
 
Finanzielle Unterstützung für die Arbeit des Jugendamtselternbeirates 
der Stadt Leverkusen  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 
 
wir möchten Sie bitten, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der 
zuständigen Gremien setzen zu lassen. 
 
Der durch die Elternräte der Tageseinrichtungen für Kinder in Leverkusen gewählte 
unabhängige Jugendamtselternbeirat möchte die bisher erfolgreiche Arbeit noch weiter 
intensivieren. Mittlerweile agieren wir immer mehr als Sprachrohr der Elternräte aller 
KiTa’s in Leverkusen. Brennende Themen sind nach wie vor die angespannte 
Personalsituation insbesondere bei der Stadt Leverkusen, der weitere Ausbau der U3 
Betreuung, die Forderung der Elternschaft nach einer verstärkten 
Übermittagsbetreuung und die befristeten Betreuungsverträge. 
 
Viele weitere Themen stehen auf unserer Agenda wie u.a. die weitere Flexibilisierung 
der Öffnungszeiten, die Qualität des Mittagessens, etc. Alle 11 Mitglieder des 
Jugendamtselternbeirates engagieren sich selbstverständlich ehrenamtlich. Allerdings 
stehen uns keine finanziellen Mittel zur Verfügung.  
 
Um die Bedürfnisse der Leverkusener Eltern und damit auch der Kinder effektiv 
gegenüber dem Rat der Tageseinrichtungen, der Stadt Leverkusen und der Politik 
vertreten zu können, benötigen wir ein kleines finanzielles Budget. Zur Zeit erstellen wir 
in Eigenregie einen neuen Internetauftritt um für die Eltern der Leverkusener Kinder 
besser erreichbar zu sein. 
 
Wir verwenden hierfür eine kostenlose Plattform. Sie finden uns unter dem Suchbegriff: 
Stadtelternrat (Jugendamtselternbeirat) der Stadt Leverkusen oder unter: 
|http://www.elternrat.de/ser-lev/ Selbst die Internetseite der Stadt Leverkusen verweist 
auf unsere Seite. Über diesen Weg erhalten wir auch viele Anfragen.  
 
Daher beantragen wir eine finanzielle Unterstützung für das Jahr 2017 für die 
Sachausgaben des Jugendamtselternbeirates. Wir wollen dadurch Infomaterial 
(bedruckte Luftballons, bestellbar über den Landeselternbeirat, Handzettel auf denen 
der Jugendamtselternbeirat vorgestellt wird usw.) finanzieren. 
Dieses Material soll dann auf den Sommerfesten der Kindertageseinrichtungen verteilt 
werden. Sicherlich ist es auch in Ihrem Interesse, einen engagierten Vermittler 
zwischen Eltern, Elternbeiräten und Kita-Leitungen sowie der Stadt Leverkusen zu 
etablieren. Das funktioniert nur, wenn auch bekannt ist, dass es diesen Vermittler gibt. 



 
Die ausgegebenen Mittel werden der Stadt Leverkusen selbstverständlich einzeln im 
Detail nachgewiesen. 
 
Uns ist bewusst, dass die Stadt Leverkusen in ihren finanziellen Mitteln stark 
beschränkt ist, appellieren aber an Sie, den Jugendamtselternbeirat aktiv zu 
unterstützen. Somit kann der Elternwille viel stärker kanalisiert werden und ein 
Meinungsbild der Eltern zu Sachthemen kann viel effektiver abgefragt werden. 
 
Wir bedanken uns im Voraus schon jetzt sehr herzlich für Ihre Unterstützung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Volkmar Bornefeld                                        Irina Prüm 
Mitglied JAEB                                               Vorsitzende JAEB 
 
Leverkusen den 20.03.2017 
 


